

# EDD - Ecole des déclarants en douane

[www.edd.ma](http://www.edd.ma)



# EDD

ECOLE DES DECLARANTS EN DOUANE



L'EDD, Ecole des Déclarants en Douane, fondée en 1982 et située à Casablanca (Maroc), est la première école privée marocaine spécialisée dans la formation professionnelle douanière, le transport et la logistique.

L'école a été créée pour couvrir le manque excessif des compétences que connaît le Maroc dans le domaine de dédouanement des marchandises, de transport et logistique et a participé activement dans le développement de ce secteur.

L'EDD propose ainsi des programmes diversifiés et adaptés aux attentes des entreprises nationales et internationales, dans ces secteurs.

L'école s'est créée une très bonne réputation dans le domaine de la formation professionnelle grâce à son sérieux et à son corps professoral qui est constitué d'éminents formateurs, titulaires de diplômes supérieures avec une expertise du domaine et de nombreuses années d'expériences professionnelle et pédagogique, afin de transmettre leur savoir-faire de l'entreprise aux étudiants d'EDD.

Enfin, au fil des années, l'EDD a su s'entourer de partenaires stratégiques pédagogiques et professionnels afin de porter des valeurs d'excellence et de succès.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 07. Transport, Logistique, Qualité

- Bachelor Européen - Transport et Logistique
- Mastère Européen - Logistique

### Autres formations et certificats proposés par l'école

#### Techniciens Spécialisés

- Transport et Logistique

#### Techniciens

- Déclarant en Douane



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français / Anglais / Arabe



### VIE ASSOCIATIVE

- Bureau des étudiants (BDE)
- Démarches sociales et solidaires : visites dans des associations de bienfaisance



### CHIFFRES CLÉS

- 5600 étudiants - 23 enseignants
- 50 stages proposés par an
- 19 partenariats
- Date de création : 1982
- Bâtiment de 300 m<sup>2</sup>
- 2 campus (Casablanca)
- 4 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accrédité par l'Etat Marocain**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Première école privée spécialisée dans la formation professionnelle douanière au Maroc
- Vaste réseau de partenaires spécialisés dans le secteur du transport, de la logistique et de la douane
- Service stages/offres d'emploi
- Formateurs avec une expertise du domaine et des années d'expériences professionnelles
- Suivi pédagogique des étudiants
- Atelier de mise en pratique



## INFOS PRATIQUES

30 avenue des FAR, 4<sup>e</sup> étage  
20000 Casablanca  
MAROC

+212 5 22 48 00 14  
+212 5 22 48 48 06/08

[contact@edd.ma](mailto:contact@edd.ma)



## INFOS RÉGION

- Tourisme**  
[www.infotourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc](http://www.infotourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc)
- Collectivités**  
[casablanca.ma](http://casablanca.ma)
- Patrimoines Remarquables**  
[whc.unesco.org/en/statesparties/ma](http://whc.unesco.org/en/statesparties/ma)  
Mosquée Hassan II  
Quartier des Habbous
- Equipes de sport emblématiques**  
WAC (Wydad Athletic Club) : [www.wydad.com](http://www.wydad.com)  
RCA (Raja Club Athletic) : [www.rajaclubathletic.ma](http://www.rajaclubathletic.ma)
- Sport dans la région**  
[www.clubs.ma/casablanca](http://www.clubs.ma/casablanca)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles



# EDD - School of Customs Declarants

[www.edd.ma](http://www.edd.ma)



ECOLE DES DECLARANTS EN DOUANE



EDD, School of Customs Declarants, founded in 1982 and located in Casablanca (Morocco), is the first Moroccan private school specializing in customs professional training, transport and logistics.

The school was created to cover the excessive lack of skills experienced by Morocco in the field of customs clearance of goods, transport and logistics and has actively participated in the development of this sector.

EDD thus offers diversified programmes tailored to the needs of national and international companies, in these sectors.

The school has created a very good reputation in the field of professional training thanks to its seriousness and its teaching staff, which is made up of eminent trainers, holders of higher diplomas with expertise in the field and many years of professional and educational experiences, in order to pass on their business know-how to EDD students.

Finally, over the years, EDD has been able to surround itself with strategic pedagogical and professional partners in order to carry on the values of excellence and success.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 07. Transport, Logistics and Quality Assurance

- European Bachelor's – Transport and Logistics
- European Master's – Logistics

### Other programmes and certificates proposed by the school

#### Specialized Technicians

- Transport and Logistics

#### Technicians

- Declarant at Customs



**TEACHING LANGUAGES**  
French/English/Arabic



### CAMPUS LIFE

- Student's office
- Social and solidarity approaches: visits to charities



### KEY FIGURES

- 5600 students - 23 teachers
- 50 internships offered per year
- 19 partnerships
- Date of creation: 1982
- Building of 300 m<sup>2</sup>
- 2 campuses (Casablanca)
- 4 events per year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Accredited by the Moroccan state

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- First private school specializing in customs professional training in Morocco
- Extensive network of specialized partners in transport, logistics and customs
- Service internships/job offers
- Trainers with expertise in the field and years of professional experience
- Educational follow-up of students
- Practical workshop



## PRACTICAL INFOS

30 avenue des FAR, 4<sup>e</sup> étage  
20000 Casablanca  
MORROCCO

+212 5 22 48 00 14  
+212 5 22 48 48 06/08  
contact@edd.ma



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Tourism**  
[www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc](http://www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc)
- Local government**  
casablanca.ma
- Famous heritage**  
[whc.unesco.org/en/statesparties/ma](http://whc.unesco.org/en/statesparties/ma)  
Hassan II mosque  
Habbous district
- Local sports teams**  
WAC (Wydad Athletic Cluc):  
[www.wydad.com](http://www.wydad.com)  
RCA (Raja Club Athletic):  
[www.rajaclubathletic.ma](http://www.rajaclubathletic.ma)
- Sport in the region**  
[www.clubs.ma/casablanca](http://www.clubs.ma/casablanca)



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles